## Beneficiados más de ocho millones de bolivianos por el programa mi salud



La Paz, 8 sep (RHC) Más de ocho millones 700 mil pacientes bolivianos se han beneficiados con el programa Mi Salud desde su inicio en junio de 2013 hasta septiembre de este año.

Ese proyecto concebido por el gobierno del presidente Evo Morales, cuenta con asesoramiento de especialistas cubanos para garantizar el derecho de los más necesitados a consultas médicas gratuitas y llega a más de 300 municipios de Bolivia.

El programa que tiene mayor presencia en La Paz, Santa Cruz, Cochabamba y Chuquisaca, salvó la vida de cerca de 17 970 personas y 51 por ciento de las consultas fueron realizadas en los hogares y el 49 restante en los puestos de salud de cada comunidad.

De acuerdo con la ministra del sector, Ariana Campero, lo más importante es que al menos un médico acude a las casas en las áreas más apartadas, la atención es gratuita y se logra también el fortalecimiento y mejor funcionamiento de los consultorios.

El vicepresidente Álvaro García Linera reiteró el compromiso de su gobierno con el desarrollo de la educación en Bolivia y aseguró la continuidad de obras como la construcción de escuelas y la entrega de computadoras a los alumnos.

Durante la inauguración de un internado en el occidental departamento de Oruro, el vicemandatario señaló que el país necesita profesionales preparados para llevar a cabo los proyectos comprendidos en la Agenda Patriótica.

Junto a nuestro presidente Evo Morales estamos industrializando Bolivia, construyendo hospitales, caminos, hidroeléctricas y centros de investigación nuclear. Por ello necesitamos que nuestros jóvenes

estudien, sobre todo carreras técnicas, afirmó.

Asimismo, precisó que el internado tuvo una inversión de tres millones 400 mil bolivianos (489 mil dólares) y cuenta con 52 dormitorios, un comedor, una biblioteca y una enfermería.

Con Evo los sueños se hacen realidad y la educación avanza, señaló.

El ministro de Educación, Roberto Aguilar, aseguró recientemente que esta nación andina es uno de los referentes más importantes en la lucha contra el analfabetismo.

El titular recordó que el 20 de diciembre de 2008, gracias a los esfuerzos impulsados por Morales, Bolivia fue declarada territorio libre de ese flagelo.

Hoy, puntualizó, registramos una tasa de analfabetismo de 2,9 por ciento, la más baja en la historia del país.

Siempre agradecemos a la misión cubana y venezolana, porque en el arranque de este proceso recibimos su apoyo financiero y pedagógico, remarcó.

Aguilar explicó que el Programa de Post-alfabetización logró titular a 60 mil personas, certificadas con la conclusión de sus estudios de primaria.

Es un triunfo porque los que vencieron el nivel primario ahora están en la secundaria ejerciendo su derecho para luego acceder a la educación superior, independientemente de la edad que tengan, añadió.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/105079-beneficiados-mas-de-ocho-millones-de-bolivianos-por-el-programa-mi-salud



Radio Habana Cuba